



Auf dem Rittergutsschloss Taucha wird derzeit nicht nur saniert, sondern auch gefeiert.

FOTO: OLAF BARTH

FÜR AUSFLÜGLER

Mittelalterfest in Taucha

Ritterlich und historisch geht es zu, wenn der Förderverein Schloss Taucha von heute bis zum Sonntag zum Mittelalterfest „800 Jahre Rittergutsschloss“ einlädt. Das Kleinod am Haugwitzwinkel 1 wird derzeit Schritt für Schritt saniert. Beim Spektakel gibt es stilschlecht gestaltete Markt- und Handwerksstände, die einen Einblick in die Schmiedekunst, das Kerzenziehen, die Spinnerei und Töpferei und andere historische Handwerkskunst geben. Neben Ess- und Getränkeständen (an denen selbstredend auch Honigmet ausgeschenkt wird) lockt auch ein Badehaus. Es gibt Ritterkämpfe, Hochseilartistik, Feuershow, Livemusik und mehr. Eröffnung am Freitag ist um 17 Uhr, Samstag und Sonntag geht's 11 Uhr los, der Eintritt ist frei.